
 
 

Protokollauszug 
aus der 

10. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 03.06.2009 

 
öffentlich 
Top 7.12 Ergebnis der Gespräche zur Stärkung der Attraktivität des Markt-Centers 

gemäß Beschluss: 09/SVV/0274 
 
 

 
Entsprechend den Darlegungen des Oberbürgermeisters Herrn Jakobs  seien Gespräche mit 
dem Centermanagement des Markt-Centers geführt worden. Derzeit werde an einer Konzeption 
zur Aufwertung des Markt-Centers gearbeitet;  die Planungen für räumliche Veränderungen (Um-
baumaßnahmen) sollen Ende Juni abgeschlossen sein. Die Stadt werde Genehmigungen  für 
evtl. Baumaßnahmen möglichst schnell umsetzen, damit das Markt-Center zu Beginn des nächs-
ten Jahres  mit einem neuen Konzept betrieben werden könne. 
Über den aktuellen Stand, so antwortet der Oberbürgermeister auf Nachfrage, könne er im Haupt-
ausschuss im September berichten.   
 
 

 


